

【令和5年度重点目標「目標に向かって、最後まで粘り強く取り組む生徒」】

令和5年度石神中 学校だより

いいところを伸ばす
信頼関係が基本
しがみつき頑張りすぎずに頑張る
み 自ら学ぶ 自ら考える

令和5年9月12日発行〈第5号〉：南相馬市立石神中学校長

雨の中の激走!快走! ～駅伝大会～ ～女子：5位入賞、男子：7位入賞～

9月6日(水)に市内の馬事公苑において、相双中体連駅伝競走大会が行われました。

数日前までの猛暑から一転、あいにくの雨模様の中での大会となりました。「暑い中で走るより、良かったです!」という選手達の言葉通り、練習の成果が発揮され、女子5位入賞・男子7位入賞という成績も立派ですが、それ以上に自分との戦いに勝った充実感が見られました。

夏休み中の練習も含めて、本当にお疲れ様でした!!



「相双」英語弁論大会 ～3名の生徒が出場!夏休み返上の努力に拍手!～

8月29日(火)に、小高区の浮舟文化会館において、英語弁論大会が行われました。本校から出場した3名の生徒の皆さんは、3人とも「暗誦の部」に出場しました。例年、夏休み明けすぐに行われる大会であることから、出場者は夏休み返上で練習するようになります。3人とも、真夏日が続く中、ほぼ毎日のように登校し練習に励んでいましたので、今日の本番では大変落ち着いた様子で発表ができていました。大変立派な発表でした!

今年度より、相馬地区と双葉地区が合同で開催することとなり、「『第1回』『相双』中学生英語弁論大会」と名称も変わりました。東日本大震災で特に大変な思いをした双葉郡の各学校からも生徒が参加できる状況になってきたこと、同じく避難区域に含まれていた小高区の会場で本大会が行われたことなど、違った意味でも感慨深い大会でした。



各学年とも体験学習に行ってきました

～9/7、8 福祉体験・職場体験・地域学習～

9月7日(木)と8日(金)には、「総合的な学習の時間」として、「福祉体験(3年生)」「職場体験(2年生)」「地域学習(1年生)」を行いました。市内の事業所や公共施設など合計50か所以上がご協力くださり、貴重な「本物の体験」をさせていただきました。

< 3年生の様子 >



< 2年生の様子 >



< 1年生の様子 > ※市内の「福島ロボットテストフィールド」見学の様子



【農繁期に入ります！トラック注意！ ～朝のカントリーエレベーターの敷地利用について～】

登校時の生徒の降車場所としてJA様からお借りしているカントリーエレベーターの敷地利用について、これから農繁期に入っていきますが、「朝の限られた時間帯だけなら、利用してもらって差し支えない。」とのお話をいただきました。ただし、「朝の時間帯に大型トラックが出入りする場合がありますので、十分注意してください。」とのことですので、**これまで以上にルールを厳守**して、利用させていただきます。

学校HP [石神中学校](#)



または [南相馬市教育ポータル](#)



と検索！

